
3 Pièces

85 m²

Réf. VF1480

1 370 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Situé  à  deux  pas  de  Monaco,  au  dernier  étage  d'une  résidence

sécurisée  bénéficiant  d'une  vue  mer  panoramique,  et  d'une  superbe

exposition garantissant une luminosité optimale. Ce grand appartement

de type 3 pièces idéal  pour une famille a été entièrement rénové avec

beaucoup  de  goût.  Il  se  compose  comme  de  la  manière  suivante

:EntréeSéjourCuisineDégagementDeux  chambresUne  salle  de

bainsUne salle de douche avec WCUn toilette invitéProfitez également

d'une  magnifique  terrasse  de  25m²  offrant  une  vue  mer

époustouflante.Deux  emplacements  parking  complètent  ce  bien

d'exception.“Les informations ...

Situated just a stone's throw from Monaco, on the top floor of a secure residence

with  panoramic  sea  views  and  superb  exposure  for  optimum  light.  This  large

1-bedroom flat is ideal for a family and has been tastefully renovated throughout. It

comprises  as  follows:Entrance  hallLiving  roomKitchenHallwayTwo  bedroomsOne

bathroomShower  room with  WCSeparate  toiletThere  is  also  a  magnificent  25sqm

terrace with  breathtaking sea views.Two parking spaces complete  this  exceptional

property.“Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site GéorisquesProperty type ...
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